



Der Bundespräsident

Dr. Heinz Fischer

Wien, am 19. Juni 2013

dr.hfi/gm

Sehr geehrte Damen und Herren!

Sie starten die Aktion "Pro Hütten und Wege", mit der Sie die Politik und die Öffentlichkeit auf Ihre schwierige finanzielle Situation bei der Erhaltung von 475 Hütten und 50.000 km Bergwegen aufmerksam machen.

Als aktiver Bergsteiger, begeisterter Wanderer und langjähriger Präsident der Naturfreunde Österreich weiß ich über die Sorgen und Nöte der Alpinen Vereine bei der Erhaltung der alpinen Infrastruktur bestens Bescheid. Ihr großartiges, ehrenamtliches Engagement und auch ihr Einsatz von beträchtlichen finanziellen Mitteln dient ja nicht dem Selbstzweck, sondern den Erholung suchenden Menschen und dem Tourismus.

Die jetzt erhobenen Forderungen kann ich sehr gut nachvollziehen und in meiner Funktion als Schirmherr der Alpinen Vereine unterstütze ich die Kampagne im Rahmen meiner Möglichkeiten sehr gerne.

Mit besten Grüßen

Verband Alpiner Vereine Österreichs
Bäckerstraße 16
1010 Wien